



並木中等story

令和4年6月23日号

男心女心が分からないという人へ

“あなたには女性の心は分からないでしょう” 高校生の時に同級生に言われた言葉です。私が不用意に発した言葉が同じクラスの女生徒を傷つけて、彼女の友達が怒って私のところに来て、言ったものでした。確かに言い過ぎたとは思いましたが、その時は“そこまで反論しなくてもいいじゃないか。彼女にも問題があるのだから”とも思っていました。数日後、トラブルのことを知った私の友人が「**異性のことが分からないと悩んでいるなら、小説を読むと良い。**」と言ってくれました。今、思うと素晴らしいアドバイスでした。男性、女性問わず、人の心を理解するのは難しいです。不可能に近いです。しかし、**小説を読み、主人公や登場人物の思いや考えに触れると、“このように感じたり、考えたりする人がいるんだ”と気づくようになり、人生の勉強になりました。**皆さんも自分の読みやすいと感じた書籍を書店や図書館で手に取り、暇な時や通学の途中に読んでみてください。いろいろな人の生き方、考え方に触れられますよ。



《祝！世界水泳 銀メダル》

本校の第7回の卒業生である佐藤友花さんが、6月20日にハンガリーのブダペストで開催された世界水泳選手権アーティスティックスイミングの混合デュエット・テクニカルルーティン決勝で日本勢初の銀メダルを獲得しました。

おめでとうございます。